

# 清流

平成 19 年 8 月 11 日  
機関紙 通算 230 号  
多摩川住宅ホ号棟管理組合

編集：管理組合事務局



【だんちまつり】  
たのしかったし、かつぐのが  
おもしろかったの。

1年 H・T



ジュースをいれるおてつだい  
をして、水がつめたかったで  
す。  
だしをひいて、あつかったけ  
ど、ジュースがつめたくておい  
しかった。

2年 Y・W



7月28日、団地まつりに、  
おじいちゃんとおばあちゃんといっしょに行きました。  
団地まつりでは、焼きそば・おこのみやき・おでんを買  
いました。おいしかったです。そのあと、ヨーヨーくじをしました。  
ヨーヨーは2つとれました。色は、赤と黄色でした。くじはミッキーのぼうが  
当たって、とてもうれしかったです。ヨーヨーをしながら家にかえって、団地まつ  
りで買った物をみんなで仲良くたべました。おでんを食べたあとに、おじいちゃ  
んとおばあちゃんは、家にかえりました。団地まつりは楽しかったです。  
次の日、おみこしに参加しました。お父さんはおみこしをかついで、  
お母さんと私で、大きなうちわをとちゅうでこうたいしながらあおぎました。お  
みこしが終わったら、スイカとおかしをたべました。  
あと、ジュースを飲みました。  
たのしかったです。

4年 F・Y



多摩川住宅に引っ越して来て2年が経ち、生活にも大分慣れてきました。昨年の〔団地まつり〕は、妻と2人で夜店に行く程度でしたが、今年は時間が取れたので、神輿巡行のお手伝いとして参加させていただきました。

朝起きて、事前にお借りしていたハッピーに着替えると、下町生れの血が騒いだのか、頭に鉢巻きを締め、足早に集合場所に向かっていました。

神輿巡行付添ということで、実際には神輿をかつぐことはないと考えておりましたが、ホ号棟が一番手ということもあり、人手不足のため大人神輿になっていました。しかし、子ども達も一生懸命山車を引っ張り盛り上げてくれました。その後、ト号棟・ハ号棟と回り、午前の部の最後である八号棟管理組合事務所に着く頃には、自分でも無意識のうちに「ワッショイ！」と大声で盛り上げていました。

後日談ですが、肩がかなりパンパンに張っていました。このような大勢で行う行事には初めての参加でしたが、他の棟の方々とふれあいもあり、参加して大変よかったです。何よりも本人が一番楽しんでいたかも知れませんが…。

また、来年も時間が許す限り参加させて頂きたいと思います。 (ホ4 三輪)

